
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ2 出席委員数 4 名 

日 時 平成26年6月28日(土) 9時00分～11時00分 

場 所 北方町役場3階 第2会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

リニューアルされた町HPについて、見やすいだけではなく今後どう活かし

ていくかをテーマに改善点や新しいコンテンツの提案を模索しました。 

●改善点 

・文字の大きさが変えられた方がいい。大 中 小 

・トップページの改善 HPを訪れた人が一番初めに目にする大事なところ

であるので、載せる内容の選び方、配置の仕方が肝心。 

 必要なことを載せたい⇔詰め込みすぎるとごちゃごちゃして見にくい  

・トップページのアイコンが分かりやすいが大きすぎ。 

・広報北方で放送した内容をトップページで見られるようにできたらいい

のでは。（内容が聞き取れないことがあるので。） 

・トップレフト部分がもったいない。文字のみで単調。 

・＜北方町の紹介＞ 円グラフも大きすぎないか。内容もあまり変化する

ものではないのでこの位置に載せるのはもったいない。 

・＜アクセスカウンター＞を付けて。また＜アクセスランキング＞はトッ

プライトの位置がよいのでは。 

・＜よくある質問＞Q&Aコーナーを作ったらどうか。 

・新着情報が多すぎる。1週間程でいいのでは。その都度HPを見てもらえる。 

・新着情報に  NEW  を付けて。 

・観光から地図の画面になり、地図上のポップアップを選んだ時、名前だ

けが出て下欄に詳細リンクが貼ってあるだけなので、ポップアップです

ぐに詳細が分かるといのでは。 

 また、口コミ情報、詳細を載せてはどうか。 

（例）公園 設置されている遊具、トイレ、駐車場、自販機の情報など 

また、地図とイベント情報がリンクされるとなおよい。 

（例）歩け歩け大会のルートが表示されるなど 

 ・地図上で、岐阜駅までのルート、所要時間がわかるといいのでは。更に、

バス時刻表も出てくると便利。 

・何行にもわたる文、アンダーラインが多い文、難しい専門用語が多い文 

など読むのは大変、箇条書にするなどの工夫をした方がいいのでは。 

・みなみ子ども館のページについて 写真を変えて。開館後の利用状況が 

分かる楽しい写真の方がいい。 

 ・HPと広報きたがたとの連携 広報で見た記事を、後でHPで探しやすいよ

うにできないか。例えば広報きたがたの見開きに目次を載せると、HPの

pdfで広報を見たときにすぐページに飛べるので探しやすいのでは。 



 ・議員さんの顔写真を掲載してほしい。 

 ・小・中学校のページにたどり着くまでが大変。また小・中学校のHPの更

新は児童生徒に任せるといいのでは。（例えば生徒会、部活動などで） 

 ・町長の部屋だけでなく、町職員ブログがあると町民との距離が近づき、

親しみがわくのではないか。 

 

○新しいコンテンツ案 

 ●こどもネット 子ども向けの町ホームページを作ってはどうか。子ども

にわかりやすい表現、載せる情報を考えて。 

  ・子どもに必要である情報を載せる。（各小中学校、スポ少、クラ     

ブ、子ども館（イベント、注意事項）情報など 

  ・子育て世代に必要な情報を載せる。（リサイクル、交換会の情報など） 

   ⇒ままプラザほっととリンク（ままプラザほっとはもっとPRが必要） 

 ●住もうよ北方 町外の方に、北方町独自の魅力をアピールするページを

作ってはどうか。特に、カップル、子育て世帯をターゲットに、北方町

に住みたくなるような今ある町独自のサービスをアピールする。 

  そのために、町よりメリットとなるような情報をおしえてもらいたい。 

 

次回について 

今回出た改善案や新しいコンテンツ案と、各課より挙げてもらったメリッ

トとなる情報を確認し、2グループとして提案するもの、内容をしぼりこんで

いく。 

 

 

 

 

  

 次回開催予定  7月26日（土）8時30分より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入としますが、委員・職員どちらの発言か分かるようにしてください。 


